

Association

La solidarité bat son plein

Voilà maintenant plus d'un mois que l'Association des sinistrés du 15 juin a vu le jour. Depuis, elle rencontre un franc succès. En partenariat avec le CCAS (Centre communal d'action sociale) de Nice, qui fournit une grosse majorité de meubles, vaisselle ou linge de maison, elle a pu venir en aide à de nombreuses familles dracénoises. Hier encore, le hangar de Jean Ceraulo, membre de l'association, où les dons sont stockés, n'a pas désempli.

Des sinistrés encore timides

Tôt le matin, les familles sont venues récupérer ce dont ils avaient besoin. C'est le cas de la famille Belairibi (lire en page précédente et notre édition du 26 août). « Nous avons tout perdu. Grâce à l'association et à la générosité des Dracénois, nous avons pu récupérer un meuble télé, deux commodes et de la vaisselle. »

Malgré l'insistance de Khemissi Makabrou, président de l'association, les sinistrés restent encore très timides et n'osent pas se servir. Ce qu'il déplore. « Je ne comprends pas que les gens aillent encore acheter du matériel, alors que tout ce qui se trouve ici est à leur disposition. Qu'ils gardent leur argent pour d'autres dépenses ou pour plus tard. On ne sait pas ce qu'il peut arriver. »

Heureux de pouvoir aider ses concitoyens, Marc-Henri



À l'heure du déjeuner, sinistrés et bénévoles se sont retrouvés autour d'un apéritif offert par Stéphane Benhammou, directeur de l'hypermarché Hyper U des Arcs-sur-Argens.

(Photo Dylan Meiffret)

Fiaschi, membre de l'association, s'est déclaré « heureux et fier de pouvoir se rendre utile. C'est gratifiant. »

Une équipe de professionnels

Un succès presque inattendu. L'équipe de l'association à su s'entourer de professionnels bénévoles. Dernièrement, un expert, un assureur à la retraite, un psychologue et une avocate du barreau de Draguignan ont rejoint l'équipe, afin d'aider au mieux les victimes dans leurs démarches administratives.

Une solidarité qu'admire Jean-Pierre Bœuf, président

du Rotary club de Draguignan : « Je suis vraiment content et heureux de voir l'entraide qu'il y a entre les Dracénois. Contrairement aux politiques, qui se jettent la balle et n'agissent pas trop, sous prétexte de toucher les plates-bandes de leurs confrères, l'Association des sinistrés du 15 juin a su faire un travail de solidarité remarquable. Et cela fait plaisir à voir. »

Un besoin extrême en électroménager

Pour l'heure, si le bouche à oreille fonctionne bien et que l'association tourne, Khemissi Makabrou cons-

tate « un besoin extrême en matériel en tout genre, et notamment en électroménager. »

À l'heure du déjeuner, un apéritif a été offert par Stéphane Benhammou, directeur de l'hypermarché Hyper U des Arcs.

S.B.M.

Savoir +

Association des sinistrés du 15 juin, Marc-Henri Fiaschi, tél. : 06.77.06.85.84. Khemissi Makabrou, tél. : 06.09.35.09.03.

Le hangar est ouvert le lundi et le mercredi de 18 h à 19 h 30, ainsi que le samedi de 8 h à 12 h 30.